

Le gouvernement du Venezuela dénonce les tentatives de sabotage du réseau électrique



Caracas, 17 mars (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien de l'Énergie, Jesse Chacon, a dénoncé les plans de déstabilisation visant ce secteur de l'économie vénézuélienne.

Jesse Chacon a précisé que l'État de Vargas, dans le nord du pays, a été frappé par une panne électrique, provoquée par un acte de malveillance. Il a signalé que le problème a été résolu mais que ces méthodes portent atteinte au bien-être du peuple.

Le ministre vénézuélien de l'Énergie a indiqué que le gouvernement a pris des mesures de surveillance du réseau électrique, pour faire face aux menaces de la droite et aux tentatives de déstabilisation des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49613-le-gouvernement-du-venezuela-denonce-les-tentatives-de-sabotage-du-reseau-electrique>



Radio Habana Cuba